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ISTITUTO COMPRENSIVO “PABLO NERUDA” - ROMA 

CONSIGLIO D’ISTITUTO 

VERBALE N. 4 

 

Il giorno 18 Marzo 2019 alle ore 17.30 nei locali della Sede Centrale di Via Casal del Marmo 212 si è 

riunito il Consiglio di Istituto per discutere il seguente o.d.g.: 

 

1. Approvazione verbale della seduta precedente 

2. Approvazione Progetto Scuole Aperte 

3. Approvazione Progetto SIAE PRECHICREA Romeo e Giuletta 

4. Modifica Regolamento di Istituto/Regolamento Visite e Viaggi di Istruzione 

5. Variazionial PA  

6. Varie ed eventuali 

 

Sono presenti i componenti del Consiglio di Istituto: 

il Dirigente Scolastico Prof.ssa Brunella Martucci;  

i docenti Bartolini Piera, Quaranta Caterina, Micheli Alba, Ravetta Francesca, Picotti Federica, Maria 

Luigia Storti;  

i Signori Genitori Bravi Luciano, Carfì Francesca, Moltisanti Dino, Muccione Marco. 

Assenti giustificati: Ada Gentili per il personale ATA; Savini Annalisa, Gonzalez Rodriguez Laura, 

Sardella Gianluca, Fisicaro Sheila per la componente genitori; Visini Maria Domenica, Perrotta Patrizia 

per la componente docenti. 

 

Funge da segretario la Sig. Francesca Carfì. 

 

 

Verificata le presenze dei membri, che consentono il regolare svolgimento della seduta, il Dirigente 

scolastico dà inizio alla discussione dei punti all’ordine del giorno. 

 

Punto n. 1 – Approvazione verbale della seduta precedente 

Il Presidente dà lettura del verbale della seduta precedente (7 febbraio 2019), già trasmesso a mezzo mail 

ai membri del CdI.  

Con Delibera n. 19/2019 del 18 marzo 2019 

assunta con 11 voti favorevoli e 1 astenuto  

“Il Consiglio approva il verbale della seduta precedente (07.02.2019)”. 
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Punto n. 2 –  Approvazione Progetto Scuole Aperte 

La Dirigente descrive al Consiglio il Progetto Scuole Aperte che si potrebbe svolgere, in caso di vincita 

del bando, presso il Plesso di Via Casal Del Marmo 212 nell’estate 2019, in contemporanea con il campo 

estivo “scuola digitale”. Il progetto prevede 5 moduli come diffusamente descritto in Allegato 1 

Con Delibera n. 20/2019 del 18 marzo 2019 

assunta all’unanimità  

“Il Consiglio approva il Progetto Scuole Aperte come descritto in Allegato 1”. 

 

 

 

Punto n. 3 –  Approvazione Progetto SIAE PRECHICREA 

Viene descritto al Consiglio il Progetto SIAE PRECHICREA, sulla falsa-riga di quello attuato nell’a.s. 

2018/2019 nell’ambito del Bando Mibact-Miur-Cinema. Il bando qui presente prevede un contributo, per 

lo svolgimento del progetto, di 25.000 Euro. Nel caso fosse assegnato tale contributo, verrebbero 

coinvolte alcune classi della secondaria di Via Ascrea. 

Con Delibera n. 21/2019 del 18 marzo 2019 

assunta all’unanimità  

“Il Consiglio approva il Progetto SIAE PRECHICREA”. 

 

Alle ore 17.30 si unisce alla riunione la Sig.ra Fisicaro Sheila. 

 

Punto n. 4 – Modifiche Regolamento Istituto e Regolamento Visite e viaggi di istruzione 

La Dirigente propone al Consiglio di istituto di aggiungere nel Regolamento d’Istituto e nel Regolamento 

Visite e viaggi di istruzioni la seguente frase: 

“Gli alunni che hanno conseguito SUFFICIENTE come valutazione di condotta al I quadrimestre, non 

partecipano ai viaggi di istruzione. Il Consiglio di Classe può, tuttavia, riesaminare il caso di quegli 

alunni che, pur in presenza della valutazione SUFFICIENTE, hanno chiaramente dimostrato un 

miglioramento della condotta; parimenti, il Consiglio di Classe può deliberare la non partecipazione al 

viaggio di istruzione per quegli alunni il cui comportamento è stato gravemente scorretto 

indipendentemente dal giudizio di condotta.” 

Si richiede inoltre che il Consiglio deliberi che gli alunni della Scuola Secondaria di primo grado che 

accedono ai plessi muniti di telefoni cellulari dovranno riporre gli stessi in una scatola, appositamente 

adibita in ogni classe, dalle ore 8 alle ore 14. Resta inteso che la responsabilità sugli oggetti personali 

portati dagli alunni ricade sugli alunni stessi e non sulla scuola. Su richiesta del Presidente del Consiglio 

si discute della possibilità di vietare agli alunni della Scuola Primaria di avere con sé, nelle visite e viaggi 

di istruzione, i telefoni cellulari.  

Dopo ampia discussione 

con Delibera n. 22/2019 del 18 marzo 2019 

assunta all’unanimità  

“Il Consiglio approva le seguenti variazioni: 

a) l’aggiunta al Regolamento di istituto e al Regolamento Visite e viaggi di istruzione della frase 

“Gli alunni che hanno conseguito SUFFICIENTE come valutazione di condotta al I 



3 
 

quadrimestre, non partecipano ai viaggi di istruzione. Il Consiglio di Classe può, tuttavia, 

riesaminare il caso di quegli alunni che, pur in presenza della valutazione SUFFICIENTE, hanno 

chiaramente dimostrato un miglioramento della condotta; parimenti, il Consiglio di Classe può 

deliberare la non partecipazione al viaggio di istruzione per quegli alunni il cui comportamento 

è stato gravemente scorretto indipendentemente dal giudizio di condotta.” 

b) l’aggiunta al Regolamento di istituto e al Regolamento Visite e viaggi di istruzione della frase: 

“Nelle visite e nei viaggi di istruzione, agli alunni della Scuola Primaria non è consentito di avere 

telefoni cellulari.” 

c) L’obbligo per gli alunni della scuola secondaria di primo grado di riporre i propri cellulari in una 

scatola appositamente adibita in ogni classe durante l’intero orario di lezione”. 

 

 

 

Punto n. 5 – Variazioni al PA 2019  

Vengono presentate al Consiglio alcune Variazioni al Programma Annuale 2019, resesi necessarie per 

un errore di collocazione di alcuni finanziamenti. 

Con Delibera n. 23/2019 del 18 marzo 2019 

assunta all’unanimità 

“Il Consiglio approva le variazioni al Programma Annuale 2019” 

 

 

Punto n. 6 – Varie ed eventuali 

Si richiedono informazioni alla Dirigente circa la criticità della mancanza sistematica di docenti supplenti, anche 

per assenza di docenti di parecchi giorni. La Dirigente informa che le graduatori di I e II fascia sono esaurite e si 

sta attingendo alle cosiddette “messe a disposizione” che spesso non sono comunque disponibili. Le classi vengono 

quindi necessariamente divise per diversi giorni consecutivi, oppure vengono assegnate a docenti in organico con 

ore a disposizione. 

La Dirigente informa che la problematica relativa ai passi carrabili nei plesso di Via Ascrea e di Selva Candida è 

in corso di definizione. 

I genitori Luciano Bravi e Luca Sardella fanno esplicita richiesta alla Dirigente delle pellicole per le finestre del 

plesso di Selva Candida. I genitori si occuperanno dell’acquisto delle pellicole, e di presentare un preventivo per 

i paraspigoli richiesti del Responsabile della Sicurezza. 

 

Non essendovi altro da discutere, la seduta è tolta alle ore 18.30 

Il Segretario                                                                       Il Presidente del Consiglio di Istituto 

        

 

……………………………                                                                  .............………………………….. 

 

 


